

叙勲受章

おめでとーございます

平成28年秋の叙勲および高齢者叙勲において、2名の方が受章され、羽幌町からは榮譽をたたえ記念品を贈呈しました。

平成28年秋の叙勲



有澤 護さん 旭日双光章
(中小企業振興功勞・地方自治功勞)

平成18年から羽幌町商工会会長に就任し、商工会役員として継続30年6カ月、うち会長として10年6カ月努め、平成24年には北海道商工会連合会理事に就任、地域商工業の振興発展に貢献されました。また、平成3年から羽幌町議会議員として平成19年まで4期16年間、当町発展のためご尽力されました。

高齢者叙勲



岩田 慶一さん 瑞宝双光章
(消防功勞・地方自治功勞)

昭和24年に羽幌町消防団に入団されてから、44年余りの永きにわたり消防に精励され、昭和59年からは消防団副団長としてご尽力されました。また、昭和50年から羽幌町議会議員として、平成7年までの5期20年間の永きにわたり当町の振興発展、福祉向上に貢献されました。

2016年

北海道日本ハムファイターズ羽幌町応援大使

武田選手、白村選手が羽幌町にやってきました！

北海道日本ハムファイターズが実施する「北海道179市町村応援大使」事業で羽幌町の応援大使に選ばれました、武田勝投手と白村明弘投手が当町へいらっしゃいました。

羽幌小学校への訪問では子どもたちと質問コーナーやキャッチボールで盛り上がり、また、羽幌中学校と羽幌高校へはサプライズ訪問して生徒たちを驚かせました。



夕方からは中央公民館でトークイベントを行い、町内外から250名のファンが集まりました。谷口HTBアナウンサーの司会で、二人の目から見た今シーズンのチームの様子や選手たちのエピソードなど貴重で面白い話を聞くことができました。イベントの最後には、サイン入りグッズなどが当たる抽選会も行われ、当たったみなさんは選手としっかりと握手をして、楽しいひと時を過ごしました。



武田選手は、今年引退されましたが、新天地でのご活躍、白村選手につきましては、チームでの更なる飛躍を期待しています。1年間、本当にありがとうございました。



町長からお二人へ1年の感謝の意味をこめて、当町の特産品を贈呈しました。また、お二人からは、当町へ特大のサイン入りボールをいただきました。

